

Faverges-Seythenex | Albertville

## Le documentaire *De la marmite à l'Afrique* projeté au Grand bivouac



Le film-documentaire avait été présenté en juin dernier à La Soierie. Archives photo Le DL/M.M.

Dix jeunes de Faverges et Seynod ont effectué l'an dernier un voyage immersif au Sénégal, avec l'association Passage. Ils sont revenus « changés » de cette aventure humaine et solidaire, retracée dans le film-documentaire *De la marmite à l'Afrique*, qui avait été présenté en juin dernier à l'espace social et culturel La Soierie et le sera de nouveau, ce samedi 19 octobre à 20 heures au lycée Jean-Moulin à Albertvil-

le (rue Félix-Chautemps), dans le cadre du festival des voyages Le Grand bivouac.

Au Sénégal, ils ont découvert un mode de vie communautaire (loin de leurs smartphones !) où tout, des repas aux tâches ménagères, se déroule en plein air... « Un choc culturel positif », comme le soulignait sur place l'une des jeunes filles engagées dans le projet.

● Marité Martinet